

El Auditorio está de pega: primero goteras e inundaciones en el Teatro; ahora se desploma un falso techo de la Escuela de Música

Y el techo cayó sobre el piano...

JOSEP MAS

La primera obra faraónica de nuestra época moderna local (la obra empezó a mediados de los 80 y se inauguró en el 2001) no para de darnos sustos. Después de las goteras por deficiencias en el tejado e inundaciones por un mal sistema de desagüe, el pasado domingo ocurría lo que pudo ser una catástrofe de irremediables consecuencias de haberse producido en un día escolar hábil en un centro que acoge actualmente a unos 380 alumnos de todas las edades. Unos 80 metros cuadrados de placas de yeso del falso techo de la sala de actos de la Escuela de Música Josep Maria Ruera se desprendían de golpe, sin avisar, la mañana del pasado domingo y aplastaban el material de estudio, piano y equipo de sonido y los asientos de la instalación, apenas dos meses después de su inauguración y puesta en funcionamiento.

El edificio se encontraba vacío cuando sobre las once y media de la mañana se disparó la alarma. Inmediatamente se desplazaron hasta el Teatro municipal diversos efectivos de la Policía Local y poco después el propio alcalde, **Josep Mayoral**, el concejal de Seguridad Ciudadana, **Juan Manuel Segovia**, y el director de la Escuela de Música, **Carles Riera**, a los que se añadieron técnicos municipales y responsables de la empresa *Sogesa*, constructora de la escuela. Después de una primera inspección ocular se determinó que la hipótesis más factible sobre la causa del derrumbamiento sea una fijación



Estado en que quedó la sala de actos después del desplome del techo.

deficiente de las placas al techo del edificio. Como medida de prevención se inspeccionaron el resto de dependencias, sin que al parecer se observasen indicios de que pudiese producirse otro accidente similar, tal como declaraba el concejal de Obras y Proyectos, **Albert Camps**, pudiéndose por ello llevar a cabo las clases con normalidad en el resto de instalaciones del centro. Todos coincidieron en que, dentro de la fatalidad, hubo mucha suerte, ya que lo mismo habría podido ocurrir un día normal de clase con decenas de alumnos en peligro.

El alcalde encargó *in situ* a los técnicos municipales un informe que determine con exactitud lo ocurrido y las causas que lo propiciaron, cara a exigir responsabilidades, decidido a llegar hasta el final

de la cuestión. El martes peritos de la compañía aseguradora visitaron la instalación afectada para determinar asimismo la responsabilidad y evaluar los daños.

CLASES CON NORMALIDAD

El lunes los técnicos se pusieron manos a la obra con el encargo hecho por el alcalde. En primer lugar se comenzó la revisión del resto de instalaciones de forma más exhaustiva y se mantuvieron reuniones con todas las partes implicadas, el equipo redactor del proyecto, máximo responsable, la empresa constructora, técnicos municipales y responsables de la Escuela de Música. Aparte de investigar las deficiencias, urge encontrar la solución más idónea para recolocar el nuevo falso

JUSTIFICACIÓN ILÓGICA

Técnicos municipales y de la empresa que construyó la Escuela determinaron que hubo una deficiente fijación del cielo raso.

techo que debe realizarse de inmediato.

El mismo lunes se reemprendieron las clases con normalidad, ante la sorpresa de algunos alumnos y padres que se enteraron de lo ocurrido al llegar a clase. El director de la escuela, **Carles Riera**, aseguraba que la sala donde se cayó el techo es poco utilizada habitualmente, ya que únicamente se emplea para impartir algunas clases con elevado número de alumnos o cuando la clase precisa el piano, lo cual no se cree vaya a crear ningún trastorno importante mientras no se pueda disponer de ella. En contra de lo que suponía al principio, el material didáctico que se encontraba en la sala de actos, tanto el piano como el equipo de sonido, no sufrieron mayores desperfectos al igual que los asientos, aunque en la primera inspección ocular se temió que hubiesen quedado destrozados al estar debajo de las placas de yeso. La hipótesis que barajan los técnicos es que la parte central del techo cedió primero y por efecto palanca arrastró al resto.

Riera, preocupado por la situación, informaba esta semana que la escuela funciona con casi total normalidad. Seis aulas permanecen cerradas como medida de precaución, ya que aún no han sido convenientemente examinadas por los técnicos. La sala de profesores ha sido habilitada como clase y el piano ha sido ubicado en otra dependencia con posibilidad de uso.

Detenidas dos rumanas acusadas de robo en un establecimiento

PARETS. Dos mujeres de nacionalidad rumana, vecinas de Barcelona, eran detenidas por la Policía Local de Parets a primera hora de la noche del pasado sábado, acusadas como autoras de un robo en un establecimiento comercial del ramo de la droguería. La policía era alertada sobre las ocho y cuarto que en el establecimiento Schlecker, de la calle Mayor se había cometido

un robo, teniéndose identificadas a las supuestas autoras. Tras comprobar que se habían apoderado de productos por un valor de unos 300 Euros, quedaron detenidas.

Sobre las dos mujeres, identificadas como **M.F.A.** y **T.B.L.**, recaía una orden de busca y captura al constarles más de una decena de detenciones. **J.M.**